

Meneguhkan Khidmat Meluaskan Maslahat, Dandim Temanggung Hadiri Konferensi Cabang NU Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 30, 2024 - 07:54



TEMANGGUNG – Konferensi Cabang Nahdlatul Ulama (NU) Temanggung Tahun 2024 resmi dibuka pada hari Minggu, 29 Desember 2024, bertempat di Kampung Hijau Unisnu Temanggung. Acara tersebut mengangkat tema "Meneguhkan Khidmat Meluaskan Maslahat" dan dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, baik dari kalangan pemerintah maupun organisasi kemasyarakatan.

Image not found or type unknown



Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., turut hadir dalam acara ini untuk memberikan dukungan kepada NU Temanggung dalam menjalankan tugas dan fungsinya di daerah. Selain Letkol Inf Sriyono, acara ini juga dihadiri oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung, Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., Katib Syuriah PBNU KH. Sarmidi Husna, MA., Wakil Sekretaris Jenderal PBNU H.M. Silahuddin M.H., serta Ketua PWNU Jawa Tengah, Dr. KH. Abdul Ghoffar Rozin.

Acara yang berlangsung meriah tersebut juga dihadiri oleh Rois Syuriah PCNU Temanggung, KH. Yakub Mubarak, Ketua Tanfidziah PCNU Temanggung, KH. Furqon Mashuri, serta jajaran pengurus dan kyai dari MWC NU dan Ranting NU se-Kabupaten Temanggung.

Sambutan dalam acara ini dimulai dengan kata-kata dari Ketua Tanfidyah PCNU Temanggung, KH. Furqon Mashuri, yang mengucapkan selamat datang kepada seluruh tamu undangan dan mengapresiasi dukungan serta kerjasama yang telah diberikan untuk keberhasilan acara konferensi ini.

Image not found or type unknown



"Saya mengucapkan ahlam wasahlan bihudurikum atas kehadiran semua tamu undangan menghadiri Konferensi Cabang Nahdlatul Ulama Temanggung Tahun 2024, saya juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu pelaksanaan konferensi pagi ini", Ungkap KH. Furqon Mashuri.

Sementara itu, PJ Bupati Kabupaten Temanggung, Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., dalam sambutannya menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada jajaran Pengurus PCNU dan panitia pelaksana atas terselenggaranya konferensi ini. Beliau juga mengingatkan pentingnya peran NU sebagai organisasi terbesar di Indonesia untuk selalu menjaga sinergitas dengan pemerintah daerah dalam menjaga perdamaian dan kondusifitas wilayah.

Image not found or type unknown



"NU harus selalu menjadi pembimbing umat Islam khususnya warga NU, selain itu agar dalam pemilihan Ketua Cabang NU nanti dapat dilakukan dengan cara yang amanah dan penuh kerukunan. Beliau juga mengingatkan agar proses pemilihan berlangsung dengan fair play dan menghindari segala bentuk intrik yang dapat merusak persatuan", tutur PJ Bupati Temanggung.

Kegiatan Konferensi Cabang NU Temanggung Tahun 2024 ini diharapkan dapat memperkuat peran NU dalam memperluas manfaat dan khidmatnya untuk masyarakat, sekaligus mempererat tali persaudaraan antar pengurus dan warga NU se-Kabupaten Temanggung.